

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat

Herausgeber: Société de communication de l'habitat social

Band: 28 (1956)

Heft: 5

Artikel: Groupe scolaire du Belvédère : Lausanne, 1956

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-124522>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Groupe scolaire du Belvédère

Lausanne / 1956

Les réalisateurs ...

A la suite d'un concours d'architecture ouvert le 19 juin 1948 et après examen de trente-quatre projets, le Conseil communal, dans sa séance du 29 mars 1949, a chargé M. Marc Piccard, architecte à Lausanne, de l'étude définitive du « groupe scolaire du Belvédère » et de sa réalisation.

MM. Villard et de Cérenville, à Lausanne, secondés par leur chef de bureau, M. Lévy, ont été les ingénieurs de tous les travaux de béton armé de l'ensemble des constructions.

M. A. Eigenmann, ingénieur-conseil ASIC, à Lausanne, a été chargé des projets des installations sanitaires, du chauffage et des ventilations, ainsi que de la direction de ces installations.

M. Noverraz, expert électricien, a assumé la direction de tous les travaux d'électricité.

M. A. Lasserre, sculpteur, est l'auteur du motif décoratif sur la façade d'un des bâtiments du collège.

MM. J.-P. Estoppey et P. Landry ont exécuté les décorations murales du Gymnase. Ces artistes ont été choisis à la suite d'un concours restreint.

Les enfants d'une classe du collège primaire de Prélaz, sous la direction de leur maître M. Perrenoud, ont imaginé et peint le projet de décoration du corridor du pavillon des classes enfantines, projet qui a été agrandi et reproduit par MM. J. Clavel et Ed. Pettinorli.

Les petits chevaux du préau de l'Ecole enfantine ont été exécutés par Laurent Allaz et la Maison Granito S.A., d'après la maquette de l'architecte, inspirée des jouets suédois.

La coquille géante a été coulée sur place dans un moule exécuté par Laurent Allaz, d'après la maquette de l'architecte.

Les petits poissons de la coquille ont été modelés par l'architecte.

La décoration des plafonds des divers bâtiments a été faite au moyen de chablon de J.-P. Kaiser, dont l'architecte s'est servi pour donner à chaque local un caractère propre.

Le mobilier de tous les bâtiments a été choisi, suivant l'usage, exclusivement par la Direction des Ecoles.

... et les photographes

Photos de Jongh, Lausanne : Fig. 2, 3, 4, 5, 6, 8, 9, 10, 11, 14, 15, 20, 21, 22, 23, 26, 27, 28, 29, 32, 34, 36, 37.

Photos M. Vuillemin et D. Dorsaz, Lausanne : Fig. 1, 7, 12, 13, 16, 17, 18, 19, 24, 25, 30, 31, 33, 35.